

BALANCE DEL TRABAJO ANUAL DE LA ALIANZA PUERICULTURA-UNICEF

- El Balance del trabajo anual de la Alianza Puericultura-Unicef se desarrolló en el Consejo Nacional de Sociedades Científicas. Las nuevas condiciones sanitarias, impuestas por la Covid-19, trajeron nuevos retos, y el uso de diversas plataformas digitales para la capacitación profesional, el intercambio con la familia, y otras acciones de comunicación. Durante la actividad se expusieron los logros obtenidos en la etapa, las dificultades detectadas y las nuevas proyecciones para el año 2022.

Nuevas estrategias

- Utilización de las redes sociales y los medios virtuales para el intercambio con las familias
- Realizadas capacitaciones a profesionales de la salud en diversos espacios virtuales
- Desarrollo de acciones de comunicación en diversas plataformas y elaboración de diversos materiales comunicativos



Contexto Cuba 2021, prioridades en COVID-19

- Se mantienen las consultas de puericultura y la mayoría de los subprogramas para la atención integral a niñas, niños y adolescentes
- Se modifican estrategias de trabajo





Contexto Cuba 2021, prioridades en COVID-19

- Contención de la pandemia
- Tratamiento a niños, niñas y adolescentes enfermos, y sus secuelas
- Atención a las familias para brindar herramientas en el manejo del confinamiento
- Actualización de los protocolos de actuación
- Vacunación contra la COVID-19 de población adulta y embarazadas
- Vacunación pediátrica contra la COVID-19

Capacitaciones personal de salud y docente

- Más de 150 profesionales de la salud participaron en taller virtual “Experiencia cubana en el enfrentamiento a la COVID-19 en edades pediátricas”.
- Apoyo a espacios de capacitación online adolescente y de lactancia materna, con más de 130 y 80 participantes, respectivamente.
- 155 profesionales toman parte de capacitaciones presenciales en La Habana de actualización en puericultura.
- 205 promotoras y ejecutoras del programa “Educa a tu hijo” de todos los municipios capacitadas en espacios virtuales.



Acciones comunicativas

- Realizadas postales para apoyo a procesos de vacunación y salud integral de la infancia.
- Realizados talleres y consultas en espacios virtuales (mensajes clave, temas de identidad, temáticas a abordar...).
- En preparación: publicación Crecer saludables, que sistematiza textos especializados sobre salud integral adolescente compartidos en Telegram.
- En preparación: publicación para profesionales de la salud sobre emergencias pediátricas.
- En Desarrollo: aplicación Crecer saludables, que contribuye a la capacitación de las familias cubanas en torno al cuidado de niñas y niños.

